

jueves 12 de diciembre de 2024

# La ciudad de Antequera despedirá el año 2024 con el ya tradicional desarrollo de la Carrera San Silvestre Solidaria en la tarde del 31 de diciembre

Organizada por la Asociación Resurgir Proyecto Humano en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, se alcanza este año la undécima edición que volverá a desarrollarse en un ambiente festivo y solidario. Con actividades para toda la familia, una temática de disfraces inspirada en películas de Disney y un recorrido por las calles del centro, esta cita tradicional cerrará el año combinando deporte, diversión y solidaridad. Inscripciones ya disponibles en el portal web Sportmaniacs.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, la concejal de Salud, Sara Ríos, y la presidenta de la Asociación Resurgir Proyecto Humano, Conchi Espinar, han presentado hoy jueves en rueda de prensa el próximo desarrollo de la la XI edición de la Carrera Solidaria San Silvestre Antequerana. Este evento, que ya es una tradición en nuestra ciudad, tendrá lugar en la tarde del próximo 31 de diciembre con un carácter festivo y solidario que promete volver reunir a cientos de participantes.

La jornada comenzará a las 16:30 horas en la plaza del Coso Viejo, lugar en el que habrá animación, música y actividades para ambientar la celebración de las carreras. A las 17:30 horas dará inicio la prueba competitiva, que recorrerá las principales calles del centro. La carrera incluye dos categorías principales: infantil (menores de 14 años) y senior (mayores de 15 años), con premios para los tres primeros clasificados en las modalidades masculina y femenina, además de un reconocimiento especial para atletas con diversidad funcional.

A las 18:15 horas, comenzará la tradicional prueba lúdica, sin carácter competitivo, en la que los participantes podrán disfrutar de un recorrido adaptado y participar en el también habitual concurso de disfraces. Este año, la temática elegida es películas de Disney, garantizando así un ambiente familiar y festivo.

Las inscripciones pueden realizarse hasta el 30 de diciembre a través del portal web de Sportmaniacs o en el Centro Comercial La Verónica, donde también se habilitará un punto de recogida de dorsales, camisetas técnicas conmemorativas y bolsas del corredor. Además, aquellos que no puedan asistir al evento tienen la opción de colaborar mediante el dorsal cero, contribuyendo solidariamente y obteniendo los mismos beneficios que los participantes presenciales.

Juan Rosas ha destacado que la San Silvestre "no solo es un evento deportivo, sino también un símbolo de los valores del deporte y de la solidaridad que caracterizan a Antequera". Por su parte, Conchi Espinar expresó su orgullo por haber convertido esta cita en una tradición que reúne a toda la ciudad en un ambiente festivo y solidario.

Este año, como padrinos de la carrera, se contará con la participación del Antequera Club de Fútbol, además del apoyo de empresas locales como Dcop y el Grupo Sancho Melero, representados por Esteban Carneros y Pablo Sancho-Melero respectivamente.

